

Wir gingen zusammen im Sonnenschein, im Sturm und auch im Regen.
Doch nie ging einer ganz allein auf unseren Lebenswegen.

**„Ohne Dich“ - zwei Worte so lieb zu sagen.
Und doch unendlich schwer zu ertragen.**

Herzlichen Dank

sagen wir allen Verwandten, Freunden, Nachbarn und Bekannten, die sich in der Trauer mit uns verbunden fühlten und ihre Anteilnahme beim Abschied von unserem lieben

Rudi

Rudolf Spieler

auf vielfältige Weise zum Ausdruck brachten.

Unser besonderer Dank gilt:

- seiner langjährigen Hausärztin Frau Dr. Link und ihrem Praxisteam für die aufopferungsvolle Hilfe und Betreuung
- den Kameraden der Alters- & Ehrenabteilung der FFW Hildburghausen
- dem gesamten Team von KNOLL Bestattungen für die Trauerbegleitung und würdevolle Gestaltung der Trauerfeier
- der Trauerrednerin Frau Beate Bätz für die einfühlsamen Worte
- den Ärzten und Schwestern der Station IMC des Klinikums Hildburghausen für die liebevolle Betreuung in den letzten Tagen und die Möglichkeit eines würdevollen Abschieds
- dem Pflegedienst Marlene Haaf

In Liebe und dankbarer Erinnerung
Deine Margita und Kinder

Hildburghausen, im April 2021